



SEGUNDA FASE

Espaitec afianza el proyecto del Mapa Tecnológico de Castellón

▶ Más de 25 empresas de la provincia ya han participado en el plan

R. D.
CASTELLÓN

El Parque Científico y Tecnológico de la Universitat Jaume I de Castelló (Espaitec) afianza el proyecto del Mapa Tecnológico de la provincia de Castellón, con el comienzo de la segunda fase del plan. En esta nueva etapa se ampliará la identificación de empresas de base tecnológica a nuevas comarcas castellonenses.

El proyecto tiene por finalidad crear una *marketplace* de innovación y tecnología del territorio en el ámbito de influencia de la UJI. Desde su comienzo, más de 25 empresas de la provincia, de nueve municipios distintos, han participado en el plan

Uno de los principales objetivos es el de dar visibilidad a las empresas innovadoras y tecnológicas para conectarlas con el ecosistema del Espaitec, abriendo nuevas posibilidades de cooperación con otras firmas del parque en proyectos competitivos.

La iniciativa comenzó en sep-

tiembre del 2019 y fue financiado por el Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial.

Los esfuerzos se centraron en el diseño de una metodología de trabajo para recabar un conjunto de índices de innovación de cada una de las empresas participantes; así como una primera prueba de concepto rastreando la comarca de la Plana Baixa, más concretamente, los municipios de la Vall d'Uixó, Nules, la Vilavella i Vila-real, estableciendo los contactos pertinentes con las firmas identificadas que cumplieran los requisitos de la búsqueda. ≡